

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 16. Ratssitzung vom 17. September 2014

- 362. 2014/107
Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom
02.04.2014:
Verbesserung der Sicherheit zwischen Stauffacher und Sihlporte mit einem Velo-
streifen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 4872/2014).

Marc Bourgeois (FDP) begründet den namens der FDP-Fraktion am 14. Mai 2014 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 73 gegen 38 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat